



---

**Informe anual de delegados  
EPGSA Área 59 | Panel 75  
Noviembre 2025**

Es un honor y un privilegio servir como su Delegado del Panel 75 para el este de Pensilvania, y sus aproximadamente 33,000 miembros de A.A. y más de 1,600 grupos. Tenemos una gran cultura de servicio, y estoy emocionado por todo lo que hemos hecho este año y lo que traerá el próximo año. Me gustaría agradecer al Área por su apoyo financiero al enviarle a varios eventos de servicio regionales como NERD, NERAASA, NERF y la reciente Convención Internacional en Vancouver, BC, Canadá.

Uno de los primeros aspectos destacados fue continuar perfeccionando el nuevo formato para la sesión de intercambio previa a la conferencia del Área 59, donde el año pasado tuvimos GSR o Alt-GSR que hicieron todas las presentaciones sobre los puntos del orden del día, uno de los cuales habló sobre los puntos principales que respaldan el punto del orden del día y otro señaló los factores clave en contra del tema. Tuvimos 19 presentadores en total y, según la mayoría de los informes, fue una de las sesiones previas a la conferencia más atractivas e informativas de la historia reciente. Es probable que tengamos un formato similar para 2026, por lo que se anima a todos los GSR a considerar la posibilidad de presentarse en el evento del 11 de abril de 2026: marque sus calendarios ahora, ya que esta es una de las mejores oportunidades para obtener comentarios directos y un sentido de la conciencia del Área sobre los diversos puntos de la agenda. Si no puede asistir, estoy disponible por correo electrónico o por teléfono para discutir sus experiencias en el servicio general y sus pensamientos sobre temas de importancia para A.A. y el Área 59.

Probablemente la mayor responsabilidad como Delegado es ser la voz de la conciencia del grupo del Área 59 en la Conferencia anual de Servicios Generales, celebrada el año pasado a fines de abril en Nueva York. Fue una de las experiencias más asombrosas e intensas que he tenido desde que estoy en servicio, y presenciar cómo se forma y cambia la conciencia del grupo en tiempo real fue ver mi poder superior en acción. También estoy agradecido de haber sido elegido para ser el presidente del Comité de Cooperación con la Comunidad Profesional de la Conferencia, lo que será una gran oportunidad para interactuar más estrechamente con algunos de los fideicomisarios de la Junta de Servicios Generales.

Informar sobre lo que sucedió en la Conferencia es otra tarea clave como "Delegado Dan" y estoy agradecido por la oportunidad de compartir en dos eventos presenciales del Área, más uno virtual, así como hacer varios informes en distritos individuales en todo el este de Pensilvania. Gracias de nuevo por las invitaciones a presentar mi informe. Para aquellos que no pudieron asistir a ninguna de las sesiones, mi presentación de diapositivas y el informe final de la conferencia están disponibles en nuestro sitio web, [area59aa.org](http://area59aa.org).

Mientras esperamos con ansias el 2026, comience a prepararse ahora para la 76<sup>a</sup> Conferencia de Servicios Generales y cómo puede ser parte del proceso. Los animo a todos a mantenerse conectados y asistir a las reuniones locales del Distrito. Es probable que pronto esté disponible una lista preliminar de los puntos de la agenda, y la agenda final más la información de antecedentes seguirá en febrero. Enviaré la información a los DCM tan pronto como esté disponible, así como también crearé una encuesta similar a la del año pasado sobre los temas de la agenda que discutiremos en nuestra sesión de intercambio previa a la conferencia. ¡Espero verlos a todos allí y en toda el Área 59!

Les agradezco su confianza en mí y el honor de servir como su Delegado.

Suyo en servicio,

Dan B.

Delegado | Área 59, Panel 75, [delegate@area59aa.org](mailto:delegate@area59aa.org)